



園長より

♪おやまにあ～めがふりました～♪2Fのクラスから元気な歌声が聞こえてきます。「あめふりくまのこ」と言う名曲です。このフレーズを耳にすると、もう6月＝梅雨だなあ～と連想してしまいます。今年の梅雨入りはいつ頃になるでしょうか？予想では平年並（6月7.8.）になると聞いています。梅雨は雨が多くジメジメ、シトシト感が強いですが、園生活はさわやかに、衛生面、健康面に十分留意し、快適に過ごせる環境作りを心がけて行きたいと思います。また、6月7日～9日の3日間保育参観があります。親子のふれあい遊び、子ども達と一緒に歩く散歩、製作、給食の参観等、各クラス計画を立てています。日頃のお子様の園での様子をご覧いただければと思います。お忙しい中とは存じますが、お家の方と園が一緒に取り組む、有意義な一時をお過ごし下さい。保育参観終了後、アンケートを実施したいと考えております。ご協力の程よろしくお願ひ致します。

### 5月9日（火）野菜の苗植えを行いました ほし・そら組



野菜の苗植え！手を泥だらけにしながら一生懸命植えました！最後に「おおきくな～れ～」「おいしくな～れ～」とみんなで魔法の呪文！！その後はじっくり観察しながら絵を描きました。

今年は、園庭の隅に小さい畑を作り、ピーマンの苗と余った種を蒔きました。こちらも、みんなで成長を見守っていきたいです。



### 5月19日（金）徒歩遠足に行ってきました ほし・そら組



最高の天気の中、今年は「あけぼのやま公園」まで遠足に行ってきました。お友達や先生と励ましあいながらがんばって歩いた子供たち！途中休憩を挟みながらも、予定通り1時間ぴったりで到着することができました。この日のために、少しずつ歩く練習をしてきた甲斐がありました！！

「あけぼの山公園」の広さや鯉の餌やりに大喜びの子ども達でしたが、子ども達の一番の楽しみはやっぱりお弁当です！リュックにいれて大事に運んできたお弁当を本当にうれしそうに食べていました！

疲れているはずの帰り道も、弱音を吐かずに最後まで立派に歩ききってくれました。

✿✿✿。✿✿✿。6月の行事予定 ✿✿✿。✿✿✿。

月	火	水	木	金	土
			1	2	3
		雑費袋配布			
5	6	7	8	9	10
			保育参観	保育参観	保育参観
12	13	14	15	16	17
				歯科検診 0～3歳児 食育ほし組 お魚の練習	
19	20	21	22	23	24
			おはなし会		
			誕生日会		避難訓練
26	27	28	29	30	
				食育そら組 ドーナツ作り	歯科検診 4～5歳児

✿✿✿。✿✿✿。7月の行事予定 ✿✿✿。✿✿✿。

- 7日（金） 夕涼み会
- 11日（火） 身体測定
- 12日（水） おはなし会
- 19日（水） ブール開き
- 26日（水） 誕生会
- 28日（金） 避難訓練



### 29年度上半期の行事予定

- 8月 2日（水） チーバくん来園
- 10月 7日（土） 運動会
- 10月 16日（月）～個人面談
- 12月 9日（土） お楽しみ会

※ 詳細はお手紙、ホワイトボードでお知らせいたします



### 6月4日は虫歯予防デー。

大人になっても、自分の歯でおいしいご飯を食べ続けるには子どもの頃からの“正しい歯磨き”と“よくかんで食べる習慣”がとても大切です。よくかんで食べる事は虫歯予防になるだけでなく、脳に満腹感が伝わり食べすぎを防ぎ肥満の予防になったり、あごが丈夫になって顔の形が整ったり、顔まわりの神経が刺激され脳の動きが活発になったりと、良い事だらけです。ご家庭でも虫歯予防デーをきっかけにより習慣について再確認をお願いいたします。

保育園では 16日（木）0～3歳児クラス と 30日（金）4～5歳児クラスの2回にわけて歯科検診を行います。

なるべく欠席されないようにご協力お願いいたします。当日、欠席された方は各自で検診していただきますようお願いいたします。

### 今年度より、ギョウ虫検査がなくなります。

学校保健安全法の改定により、ギョウチュウ検査が必須項目ではなくなりました。近隣の小学校や保育園での実施状況も踏まえ、今年度より行わないこととなりましたのでお伝えいたします。



# クラスだより

ゆめ組	今月の目標：興味のある物に触る、体を動かして遊ぼう！
	<p>最近は玩具箱から玩具を取り出して自ら遊び始めるゆめ組のお友達も戸外でもお砂やシャベルなどへ玩具を触ったりしてニコニコ笑顔で遊んでいます。先月はにじ組のお友達と一緒にお散歩にも行く事が出来ました。今日もにじ組のお兄さんお姉さんと一緒に遊んだり、お散歩に行ったりして楽しく過ごしたいと思ひます。体調を崩しやすい時期なので体調には十分注意して過ごしたいと思ひます。</p>

にじ組	今月の目標： 室内でもたくさん体を動かして遊ぼう!!
	<p>にじ組での生活が始まって3ヶ月目を迎えます。在園児も泣いて過ごすことの多かった新入園児もすっかりにじ組での生活に慣れました。戸外遊びでは飛行機や車に大きな声で「ぱいぱー」と言ひ手を振たり、みんなで「よいどん！」で走り、たくさん体を動かすことが好きになりました。梅雨の時期になり室内で過ごす時間も多くなると思ひますが、体操やリズム遊び等をして、室内でもたくさん体を動かしたいと思ひます。</p>

はな組	今月の目標： 保育者に見守られながら好きな遊びをしたり。 仲立ちをしてもらいたいから、気の合う友達と遊ぶ。
	<p>新しいクラスの生活にも慣れ、笑顔がたくさん見られるようになりました。特に、お散歩が大好きで、公園でタニゴムシャアリ、ショウジョウ遊びなど大喜びです。子どもの主体性を大切に保育内容を考えています。6月は梅雨の時期ではありますけれども、天候と相言葉し、散歩時にアシサイやカタツムリなどを見て、梅雨ならではの自然を感じ、楽しく過ごせるようにしていきたいと思ひます。</p>

つき組	今月の目標： 生活やあそびの中で決まりを守りながら 友だちと楽しくあそぼう!!
	<p>友だちの存在が少しづつ大きくなってきたつき組の子どもたち。保育園生活のリズムが分かり、落ち着いて活動力やあそびに取り組めるようになってきました。戸外あそびが大好きで、「今日はどこに行くの？」と毎日楽しみにしている子がたくさんいます。虫探しに夢中になっていたり、自分でしきの取りゲームをしたりお集団あそびにも少しづつ興味を持ち始めています!ルールを守りながら皆であそぶ、楽しさを味わえていたらなと思ひます。梅雨期に入りますが、健康に過ごしていきたいです。</p>

ほし組	今月の目標： 梅雨期の健康的な生活習慣を知り快適に過ごす ために涼み会に向けてのうわ製作、盆踊り練習を楽しもう
	<p>徒步遠足が無事に終わり、あけぼの山公園まで歩けたことや、子どもたちの自信に繋がりました。この貴重な経験を、今後の活動行事に生かしていくければと思います。ご協力頂きありがとうございました。そろそろ梅雨の時期となりますが、ジメジメした暑さを口吹き飛ばすくらい元気なほし組です。今月は保育参観があります。普段の園生活の様子をたくさん見て頂けると嬉しいです。また、夕涼み会に向けての活動を皆で目標を持って取り込んでいきたいと思います。</p>

そら組	今月の目標： 反対と遊ぶ遊びで 一緒に考えたり作りあげる樂しさや喜びを感じよう。
	<p>どうぞこの生活にも慣れ、当園活動を積極的に丁寧に、いつも使っている部屋、門扉、玄関をきれいにしようと毎週金曜日掃除を始めたりと身の周りの1事で頑張っています。12月の行事「徒步遠足」が無事に終わり、次は夕涼み会!!今年は毎年保育園遊びに来てくれるチバ君とアリシア君保育園を作ることになりました。素敵なわくわくした作り方で、子どもたちの気合いや遊び心が詰まっています。</p>

たんぽぽ組	今月の目標： 保育園で楽しくあそぼう
	<p>5月は2歳～4歳の3人のお友達が利用されましたが、登園すると好きなお友で遊んでいます。大型積み木を並べて家を作っているお友達がいると一緒に作り込みながら仲良くおままごとを楽しむ遊びが見られました。また、園庭や公園で体を動かして遊んだり、てんとう虫を見つけてはじっと見ていたりと飛ぶてんとう虫に「カワイイ」と太騒ぎ台お友達と仲良く楽しく過ごしています。6月からは1歳のお友達が利用されますが、一人のペースを大切に楽しんで過ごしていきたいと思います。</p>